



El pasado sábado 23 de noviembre de 2019 tuvo lugar el XXII Encuentro Regional de Talleres de Reparación de Vehículos de Canarias, que organizaron las dos asociaciones regionales del Sector, ATARE (Asociación de Empresarios de Talleres de Reparación de Vehículos de la Provincia de Las Palmas), y ASINTRA (Asociación Industrial de Talleres Reparadores de Vehículos de la Provincia de Tenerife).

Este año se celebró en la isla de Tenerife, en La Finca de San Ignacio, en el municipio de Tegueste, donde se congregaron empresarios, trabajadores, y familiares del sector de la reparación de vehículos, en un ambiente donde reinó la cordialidad, la diversión y el entretenimiento, siendo el desarrollo de dicho evento muy satisfactorio para todos los asistentes.

El evento consistió en una comida con platos variados, amenizada con un dúo musical. Asimismo, los niños pudieron disfrutar de actividades organizadas por un grupo de animadores infantiles.

